

## Hospital de Melipilla impulsa campaña de donación de sangre

En el marco de una nueva campaña para incentivar la donación de sangre, esta semana el director del Hospital San José de Melipilla, Dr. Oscar Vargas, quiso dar el ejemplo y procedió a inaugurar este punto de donación abierto a la comunidad.

En ese contexto, el Dr. Vargas destacó el importante avance que significa para el Hospital de Melipilla contar con un espacio de donación permanente, ya que el centro asistencial realiza más de dos mil transfusiones al año, las que van en directo beneficio de pacientes con diversos requerimientos asistenciales.

"Este punto de donación permite que todos los días la gente se puede acercar a donar sangre, es decir a donar vida. Hacemos un llamado a toda la comunidad de Melipilla a donar en forma altruista (...) una donación nos permite salvar tres vidas", señaló el director.

Por último, quienes deseen donar, pueden acercarse hasta el sector de toma de muestras, donde el punto estará habilitado los lunes y jueves de 12.00 a 16.00 horas, y los martes y viernes de 11.30 a 13.30 horas.

